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AUSSERORDENTLICHE BOTSCHAFT DES VERHERRLICHTEN CHRISTUS JESUS, ÜBERMITTELT
IN FATIMA, PORTUGAL, AN DEN SEHER BRUDER ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS
FÜR DEN 102. MARATHON DER GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.
 

Während die Finsternis den Planeten erdrückt, komme Ich heute als das Große Solare Bewusstsein,
um den Seelen Leben und Erneuerung zu schenken und den Höllen dieser Welt ein Ende zu setzen.

Heute komme Ich als das Große Solare Bewusstsein, damit sich die Seelen wieder Gott zuwenden
und die Herzen, die noch nicht bereut haben, bereuen.

Heute komme Ich als das Große Solare Bewusstsein, um den verwundeten Herzen Heilung zu
bringen, den Verbannten und Flüchtlingen Schutz zu geben und das Weinen der Unschuldigen und
aller Kinder des Krieges zu stillen.

Ich komme als das Große Solare Bewusstsein, um die schlafenden Herzen zu wecken, um dem
verschlossenen Verstand Weisheit zu bringen, um den Geist mit Meinem Solaren Licht zu nähren.

Heute komme Ich als das Große Solare Bewusstsein, um denjenigen Hoffnung zu bringen, die sie
verloren haben, um denjenigen Meine Liebe zu geben, die keine haben, um denjenigen Meine
Barmherzigkeit zu geben, die sie nicht verdienen. Denn Ich Bin das Große Solare Bewusstsein, das
aus dem Herzen des Universums kommt und das, Dimensionen und Ebenen des Bewusstseins
durchquerend, heute nach Europa und in die ganze Welt kommt, um allen zu sagen: Haltet durch,
denn der Triumph Meines Herzens ist nahe, auch wenn es in diesem Augenblick nicht so scheint.

Deshalb ist dies die Zeit der Apostel, die Zeit derer, die ihr Leben für Mich geben werden, indem
sie nicht nur Zeugnis von Meinem Wort und Meiner Gegenwart ablegen, sondern auch ihr Leben
für Mich geben, wo immer es nötig ist, wo und wann immer Ich sie brauche, denn es gibt viel zu
helfen in dieser Menschheit.

Und während die Konflikte und Kriege ausbrechen, können viele Engel der Nationen nichts mehr
tun. Und der Engel des Zorns Gottes will sich mit Tausenden von Blitzen und mit der Kraft der
kosmischen und solaren Elemente auf die Welt herabstürzen, um die Welt zu korrigieren. Aber die
Gebete der Konsequenten und Gerechten, der Dienst der Selbstlosen und Bedingungslosen
besänftigen den Zorn dieses Engels des Universums.

Doch dieser Engel will keine Strafe auferlegen, sondern eine strenge Korrektur, denn die Welt hat
weder auf die Botschaft noch auf die Warnung des Himmels gehört, und die Seelen leben weiter in
derselben Art, mit denselben Verhaltensweisen und Gewohnheiten, so als ob das Geistige und das
Göttliche keine Bedeutung mehr hätten.
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Darum stellt sich Meine Himmlische Mutter, wie in diesen letzten Tagen, zwischen den Engel und
euch, um eingreifen zu können. So wird ein Universelles Gericht in Gang gesetzt, die erste Etappe
dieses Gerichts, das die Menschheit bereits zu leben begonnen hat.

Aber solange die Waffen und die Ideen der Zerstörung und der Eroberung sich weiter ausbreiten,
wer wird diesen Engel des Zorns Gottes aufhalten können? Denn die Welt und vor allem die
Menschheit lebt schon seit mehr als zweitausend Jahren außerhalb des Gesetzes, und für viele
Schöpfer-Engel scheint der Wert Meines vergossenen Blutes dies nicht auszugleichen.

Deshalb komme Ich, um - durch die Engel, die heute bei Mir sind, und besonders durch den Engel
von Portugal - die Welt inständig um eine Änderung des Bewusstseins und vor allem der
Einstellung zu bitten, denn sie kennt die Höheren Gesetze nicht und noch weniger kennt sie die
Göttlichen Gesetze.

Ich benötige, dass diese Botschaft in der Welt verbreitet wird und dass ihr das, was Ich euch heute
sage, viele Male hören könnt, denn Himmel und Erde werden vergehen, aber Meine Worte werden
in den Herzen bleiben, die offen und engagiert sind, sich für den Aufbau der Wiederkunft Christi
zur Verfügung zu stellen.

Mit diesen Engeln, die Mich heute zusammen mit dem Engel des Friedens begleiten, bitten wir den
Himmlischen Vater, dass zu Ehren des Leidens, das Ich für euch am Kreuz ertragen habe, die
Verdienste der Barmherzigkeit Christi berücksichtigt werden.

Um die Macht des Engels des Zorns Gottes zu besänftigen, komme Ich heute, um euch Mein von
Dornen durchbohrtes Herz zu enthüllen, das tief verletzt ist von den Kriegen und Konflikten der
Welt, und besonders von den Seelen, die Kriege verursachen und sich durch das Bündnis mit
Meinem Feind zum Feuer der Hölle verdammt haben.

Wer wird dasselbe tun, was Ich für euch getan habe?

Wer wird das Leben für die Freunde hingeben, wie Ich es für euch getan habe?

Wer wird in der Lage sein, nicht nur ein Herz zu haben, das zu allem bereit ist, oder dem Herrn
etwas mehr zu geben, sondern aus Liebe und für die Rettung der Menschheit etwas zu leben, was er
nicht verdient?

Aber Ich sage euch etwas: Seid nicht naiv, damit ihr die Situation nicht verkennt. Das Angebot, das
Ich euch mache, liegt im Kleinsten und im Einfachsten, an den Stellen, an denen eure Herzen
manchmal Widerstand leisten, mit Mir auch dann zusammenzuarbeiten, wenn ihr nicht merkt, dass
ihr Mir gerade über eure Geschwister dient.

Indem Mein Solares Bewusstsein die in diesen Zeiten der Drangsal notwendigen Anstrengungen
vereint, wird es in der Lage sein, der Welt und der Menschheit mehr zu helfen, damit das Gesetz der
Göttlichen Barmherzigkeit aufrechterhalten und in den Seelen, die das Licht am meisten brauchen,
erfüllt werden kann.

Möge dieser Marathon der Göttlichen Barmherzigkeit, den ihr in diesen Tagen an den Pforten der
Wiedereröffnung der Marienzentren mit Mir betet, ein Marathon des Bittens, des Flehens und des
Eingreifens zusammen mit den Schutzengeln eines jeden von euch sein, damit diese Situation in
Osteuropa sich nicht durch einen absurden Egoismus der Menschen überstürzt, durch eine
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Straflosigkeit, die in diesen Zeiten keinen Platz mehr hat und die für immer aus dem menschlichen
Bewusstsein getilgt werden muss.

Denn wenn Ich in dieser kommenden Zeit in die Welt zurückkehre, werdet ihr verstehen und sehen
können, was die wahre Macht Gottes ist, die nicht auf Aufzwingen oder Autorität beruht; die Macht
Gottes, die in ihrem Kern von der Universellen Liebe genährt wird, die als erhabene
Bewusstseinssphäre Weisheit und Unterscheidungskraft in alle Dimensionen und auf alle Ebenen
ausstrahlt.

Heute bin Ich an einem anderen Ort, als ihr Mich zu sehen gewohnt seid. Ich befinde Mich in einem
anderen Bereich der Gemeinschaft Flor de Lys, der der wichtigste für Mich ist, weil er das Haus des
geweihten Lebens darstellt. Deshalb bitte Ich euch, in dieser innersten Analogie für alle Missionare
zu beten, die sich Meinem Erlösungsplan geweiht haben, denn sowohl in Afrika als auch im Nahen
Osten und in Europa werden sich einige Seelen dieses Werkes, das Ich mit Anstrengung geformt
und gegründet habe, anbieten, ihr Leben für Mich zu geben, und zwar über das hinaus, was der
Dienst bedeutet und darstellt, den sie Mir für die Entlastung und den Frieden der bedrängten Herzen
anbieten werden.

Als Ich vor zweitausend Jahren noch als kleines Kind in den Armen der Himmlischen Mutter nach
Ägypten gebracht wurde, um dort geschützt zu sein, war Unsere Familie nicht nur die erste
Flüchtlingsfamilie der Welt, sondern Mein Herz empfindet seit damals einen tiefen Kummer wegen
des Leids und des Schmerzes Afrikas, das die nächste Etappe, die nächste Mission ist, die Ich trotz
der Entfernung oder des Augenblicks jeden von euch zu leben einladen werde, damit die geistige
Schuld Afrikas gemildert wird und damit nie wieder ein Mensch, weder in Afrika noch irgendwo
sonst auf der Welt, fähig ist, ein Leben in den Müll zu werfen, denn das Menschengeschlecht ist
aufgrund seiner großen Ignoranz und auch seiner großen Bosheit soweit gekommen, das Leben
dermaßen zu verachten, weil es die Essenz des Lebens nicht kennt.

Ich möchte, dass ihr Meinen Wunsch im Auge behaltet, dass, wenn sich die Türen für die Missionen
in Afrika öffnen, es Hände, Arme und Beine gibt, die sich anbieten, diesen Kontinent zu
durchwandern, um die Unschuldigen und Verlorenen zu retten, diejenigen, die auf den Müllhalden
der Welt entsorgt werden.

Wenn ihr wüsstet, was der Vater empfindet, wenn ein Leben weggeworfen oder abgetrieben wird,
versichere Ich euch, dass niemand in der Lage wäre, dies zu tun, denn er würde seine Entwicklung
und sogar seine Bestimmung aufs Spiel setzen, indem er seinen Lebenszweck vom Weg Gottes
entfernt und eine unbezahlbare geistige Schuld auf sich nimmt, die nur Meine Göttliche und
Unergründliche Barmherzigkeit heilen kann.

Nachdem ihr euch dessen bewusst seid und diesen Marathon der Göttlichen Barmherzigkeit dieser
Situation widmet, lade Ich euch erneut ein, eure kleinen Miseren loszulassen, eure Widerstände und
Unverständnisse hinter euch zu lassen und das reife Bewusstsein dorthin zu richten, wo Leid und
Schmerz in der Welt wirklich existieren, damit ihr als bewusste Apostel, die bereit sind, dort zu
dienen, wo es nötig ist und wann es nötig ist, wachsen könnt.

Als das Große Solare Bewusstsein versichere Ich euch, dass, wenn mehr Seelen all dies beachten
würden, es keinen Grund für Krieg, Exil, Hunger, Leid, Wahnsinn oder  Not mehr gäbe, denn alle
würden geschwisterlicher miteinander umgehen und immer von der Liebe Gottes angetrieben
werden, die all die Zeiten hindurch an die Tür eurer Herzen geklopft hat, eure Seelen unzählige
Male gerufen hat, um euch zur Wahrheit zu erwecken, einer Wahrheit, die im Bewusstsein der Welt
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begraben wurde.

Deshalb werden viele Situationen erst mit Meiner Rückkehr behoben und exorziert werden, und
eine neue Geistige Regierung wird aus den Herzen all derer hervorgehen, die bis zum Ende der
Tage an Mich glauben, damit sie lernen können, in Kommunion mit dem Universum und mit der
Bruderschaft zu leben, ohne weiterhin Zeit und Gelegenheit zu versäumen, das Bewusstsein des
gesamten Planeten in die vierte Dimension zu erheben.

Denn wenn ihr die Gnade habt, in die vierte Dimension zu schauen, werdet ihr nicht nur die Passion
Christi verstehen, sondern auch verstehen, an welchem Punkt sich die Menschheit in diesem
Augenblick befindet: an einem Wendepunkt, der unumkehrbar wird.

Hört daher nicht auf zu beten; mögen eure Lippen nicht müde werden zu beten und die Engel des
Himmels zu bitten, ständig einzugreifen, denn nicht nur die Seelen müssen vor dem Krieg, vor der
Straflosigkeit und vor der Verfolgung geschützt werden, sondern auch die Unschuldigsten und
Kleinsten müssen beschützt und davor bewahrt werden, von ihren eigenen Eltern auf den
Müllhalden der Welt entsorgt zu werden.

Wenn immer mehr Nationen in der Welt sich an die Vorstellung eines Abtreibungsrechts klammern,
wie soll man dann rechtfertigen, dass nicht noch mehr Kriege geschehen oder Atombomben
gezündet werden?

Nach 1945, mit der schweren geistigen Schuld der Vereinigten Staaten durch die Atombombe, hat
die Menschheit dem Universum demonstriert, dass sie in der Lage ist, sich selbst zu zerstören, und
dass sie durch korrupte Systeme die Kommerzialisierung und Instrumentalisierung von Waffen
erzwungen hat, um die angebliche Freiheit der Völker und Nationen zu rechtfertigen.

Doch wacht auf, Gefährten, wir befinden uns am Ende der Zeiten. Selbst im Garten Gethsemane, als
Ich den Kelch für euch und für die Menschheit getrunken habe, habe Ich - das gestehe Ich euch -
nicht erwartet, dass die Welt an diesen Punkt gelangen würde und dass sie fähig wäre, so weit zu
gehen, weiter als sie vor mehr als zweitausend Jahren gegangen ist, als sie ihren Messias gekreuzigt
hat, als sie Gott selbst gemartert hat, Den, der euch aus dem Ursprung heraus erschaffen hat.

Darum sagt eben dieser Gott, der durch Seinen Sohn zu Fleisch und Mensch geworden war, erneut
zum Vater: "Vergib ihnen, denn sie wissen nicht, was sie tun."

Die Stunde ist gekommen, sich in die Reihen des Armageddon zu stellen; denn während die Zeit
vergeht, läuft nicht nur die Zeit aus, sondern die Ereignisse überstürzen sich und die Menschen
ändern sich nicht.

Möge die Höchste Wahrheit alle Räume und Bewusstseine durchdringen, damit das Opfer des
Sohnes Gottes und Sein ganzes Blut, das auf dem Weg von Golgatha zum Kreuz vergossen wurde,
die Grausamkeiten dieser Zeit ausgleichen und das Weinen der Kinder und besonders der Nicht-
Geborenen lindern, damit die Heiligste Jungfrau Maria den Geist der mütterlichen Liebe im
Bewusstsein derer wiederherstellt, die heute nicht mehr zu lieben wissen, damit das Leben geachtet
und geliebt wird, damit das Leben der Unschuldigen nicht mehr weggeworfen wird, damit die
Armut in vielen Teilen der Welt nicht mehr die Ursache von Verzweiflung und von Mangel an
Frieden ist.
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Möge die wahre Gerechtigkeit, die aus der Göttlichen Quelle kommt, die Waage der Ungleichheit
ausgleichen. Denn Mein großer Wunsch ist es, das Weinen der Kinder des Krieges nicht mehr zu
hören, das Weinen der Unschuldigen, die auf den Müllhalden der Welt weggeworfen werden.

Lernt, das Leben zu lieben, und eines Tages werdet ihr lernen, seinen Wert zu schätzen. Solange das
Leben als Rechtfertigung benutzt wird, um Tod oder Straflosigkeit hervorzubringen, wird die Welt
die Heilung all ihrer Krankheiten nicht erreichen. Darum danke Ich allen, die bis jetzt bewusst und
gewissenhaft waren und Woche für Woche für die Nicht-Geborenen gebetet haben. Hier liegt die
Antwort auf die Frage, warum es mit der Welt so steht, wie es steht.

Und obwohl Mein Herz und das Herz Meiner Mutter innerlich zerreißen, so wie Mein Herz oben
am Kreuz zerrissen ist, ist Unsere Liebe unermesslich und unbegreiflich, denn sie kommt, um das
Tote in denen, die glauben, lebendig zu sein, zum Leben zu erwecken.

Beten wir zum Himmlischen Vater.

Möge jeder von euch im Innersten seines Wesens, in der Stille seines Herzens, sein Gebet zum
Vater sprechen. Ich höre.

Mögen eure Seelen zum Himmlischen Vater beten, damit alle Irrtümer die Sühne erhalten, die sie
benötigen.

Bruder Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Wiederholen wir das Gebet, das Jesus uns gelehrt hat:

Engel des Zorns Gottes,
beruhige Dein schmerzerfülltes Herz,

empfange das Feuer unserer Liebe
und stelle den Frieden her.

Amen.

Geht in Frieden, denkt nach über Meine Worte und verwirklicht Meine Wünsche.

Seid euch dessen sehr bewusst, damit dies nicht nur eine weitere Botschaft sei, sondern die
Vorausschau auf eine nächste Etappe, die alle zu leben aufgerufen sind.

Ich danke euch für den Mut, Mich zu hören.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.


